

Plaza de Andalucía, s/n C.P. 41930, Bormujos, Sevilla - Teléfono: 955 72 45

71 - Fax: 955 72 45 82

lunes 23 de octubre de 2023

EL DELEGADO DE EMPLEO INAUGURA LA FORMACIÓN PARA JÓVENES EN EL POLIDEPORTIVO



El delegado territorial de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo, Antonio Augustín Vázquez, ha inaugurado hoy el proyecto "Iniciativa con jóvenes para jóvenes" en Bormujos acompañado de la alcaldesa, Lola Romero

De esta formación se benefician 15 jóvenes desempleados que realizarán un itinerario formativo integrado por dos certificados de profesionalidad completos y diversos módulos orientados a la actividad deportiva, asistiendo a clases en el Polideportivo Municipal.

Son alumnos-trabajadores con un contrato de

Formación en alternancia que les permitirá adquirir las competencias mediante trabajo efectivo en diversas áreas municipales. Dicho proyecto tiene un presupuesto de 400.214,00€ financiados al 100% por la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo.

El delegado ha felicitado a los jóvenes por incorporarse a esta oportunidad, que supone un paso más para su camino hacia el mundo laboral, además de aumentar sus conocimientos.

Por su parte, la alcaldesa les ha animado a continuar formándose y aprovechar este paso para dar, en algunos casos, sus primeros pasos en el mercado del trabajo y su contacto con una empresa. Muchos de los participantes son titulados universitarios, que han querido continuar sus estudios y aprendizaje para contar con mayores posibilidades a la hora de buscar un empleo.